

La Cancillería monitorea de cerca el incremento del peaje en la hidrovía en su tramo argentino

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-cancilleria-monitorea-de-cerca-el-incremento-del-peaje-en-la-hidrovia-en-su-tramo-argentino_9164.php

LA CANCELLERÍA MONITOREA DE CERCA EL INCREMENTO DEL PEAJE EN LA HIDROVÍA EN SU TRAMO ARGENTINO

Principal

La Cancillería monitorea de cerca el incremento del peaje en la hidrovía en su tramo argentino

La Cancillería se mantiene atenta al aumento del peaje en la hidrovía, especialmente en su sección argentina.

Aumento de Peajes en la Hidrovía Genera Preocupación en Uruguay

El reciente incremento del peaje para las barcazas que transitan por la hidrovía en territorio argentino ha suscitado inquietudes en el Gobierno uruguayo.

Hasta el momento, no se han recibido notificaciones oficiales de parte de la administración liderada por Javier Milei.

El ministro de Relaciones Exteriores de Uruguay, Omar Paganini, manifestó que “buena parte del tráfico de toda la región sale por la hidrovía, y aumentar los costos es un problema de competitividad para la región”.

Esta situación pone en relieve la necesidad de mantener tarifas accesibles para el comercio regional.

Además, la licitación del dragado en la hidrovía ha generado más preocupaciones dentro de la Cancillería.

Paganini comentó que los pliegos ya están disponibles, y algunos aspectos de los mismos son motivo de preocupación.

“Estamos en tratativas con ellos para transmitir nuestras inquietudes”, indicó el canciller.

Asimismo, resaltó que existen preocupaciones adicionales relacionadas con posibles efectos adversos para el puerto de Nueva Palmira, que requieren una evaluación exhaustiva, especialmente en lo que respecta a las diferentes profundidades de dragado en ciertos tramos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA CANCILLERÍA
MONITOREA DE CERCA
EL INCREMENTO DEL
PEAJE EN LA HIDROVÍA
EN SU TRAMO
ARGENTINO**

La cancillería monitorea de cerca el incremento del peaje en la hidrovía en su tramo argentino

Tags

reciente, transitan, dragado, uruguay, barcazas, paganini, preocupaciones, incremento, inquietudes, mantiene, argentina, aumento

Noticias relacionadas

4.6 * *Firma belga asume el desafío de mantener el dragado del río hasta Paysandú*

4.4 * *Inicia el dragado del antepuerto de Montevideo para potenciar el comercio marítimo*

3.6 * *Avanza el dragado que dará lugar a la ampliación del antepuerto de Montevideo*

4.9 * *Finalizó el dragado del acceso al puerto de Carmelo, con la presencia destacada de Lacalle Pou en la ceremonia inaugural*

4.7 * *Cancillería está atenta a la situación de más de 250 compatriotas detenidos en Río de Janeiro*

4.6 * *El presidente Lacalle Pou inaugura un nuevo tramo de doble vía en la ruta 9, un paso clave para mejorar la conectividad en la región*

4.8 * *El Gobierno uruguayo mantiene un monitoreo constante sobre la situación de los 200 compatriotas en el Líbano*

4.6 * *Omar Paganini anunció que mantiene diálogos para seguir en la Cancillería si Delgado resulta electo en las próximas elecciones*

4.0 * *Caru libera el peaje para quienes se desplacen a ejercer su derecho al voto*

4.0 * *Madera de Concepción se embarca rumbo a un puerto uruguayo, impulsando el comercio regional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024